

**FWG LUDWIGSHAFEN E. V.**  
Ortsbeirat Oppau · Londoner Ring 75 · 67069 Ludwigshafen

Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.  
Frank Meier  
Rathaus Oppau, Edigheimer Str. 26  
  
67069 Ludwigshafen

**ORTSBEIRAT OPPAU**

Fraktionsvorsitzender: Helge Moritz  
stellv. Fraktionsvorsitzender: Tobias Riedel

Londoner Ring 75  
67069 Ludwigshafen

☎ 0621 65055243  
✉ obr\_oppau@fwg-lu.de  
🏠 oppau.fwg-lu.de  
Ludwigshafen, 29. März 2022

nachrichtlich: Frau Oberbürgermeisterin o.V.i.A. und Frau Joanne Mockenhaupt o.V.i.A.,  
Stadtverwaltung Ludwigshafen,

**Öffentlicher Antrag der FWG Fraktion zur gemeinsamen Sitzung des Ortsbeirates Oppau  
mit dem Bau- und Grundstücksausschuss am 04.04.2022:  
Änderung des Durchführungsvertrages Ärztehaus Oppau -TOP 2 - auf Zusatz „dauerhaft  
unentgeltliches Parken“**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Meier,  
beim Vergleich der beiden Durchführungsverträge der Ärztehäuser „Gartenstadt“ und „Oppau“, die  
beide in einem Wohngebiet liegen, habe ich einige Unterschiede bemerkt, die im Durchführungsver-  
trag „Oppau“ verbessert werden müssen.

Im Durchführungsvertrag „Gartenstadt“ (siehe TOP 28 der Stadtratssitzung vom 06.12.2010) wird  
aufgeführt, dass die vom Ärztehaus zur Verfügung zu stellenden Parkplätze, getrennt nach Personal-  
und Patienten-/Besucherparkplätzen, auf Dauer unentgeltlich zur Verfügung zu stellen sind.

Dies war und ist auch heute ein wesentlicher Bestandteil eines in einem Wohngebiet liegenden Ärz-  
tehauses.

Die Regelung, dass in Oppau ein dauerhaft unentgeltliches Parken zu ermöglichen ist, waren auch bei  
den Gutachten und den bisherigen Abstimmungen Grundlage und müssen deshalb auch in die ver-  
traglichen Regelungen aufgenommen werden.

Ich stelle deshalb den Antrag:

der Ortsbeirat Oppau möge beschließen, den vorbereiteten Durchführungsvertrag „Oppau“ in der  
vorgegebenen Form nicht zu beschließen und die Verwaltung aufzufordern, den Vertrag analog den  
Regelungen des Durchführungsvertrages „Gartenstadt“ so umzuformulieren, dass alle Parkplätze,  
sowohl für das Personal wie auch für die Patienten/Besucher auf Dauer unentgeltlich zur Verfügung  
stehen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender